



Décembre 2024

Guilhem Marijon est nommé Deputy CEO de Caarea



Bruno Labuzan a le plaisir d'annoncer la nomination de Guilhem Marijon au poste de Deputy CEO de Caarea.

« Depuis plus de 10 ans, Guilhem a joué un rôle central à mes côtés dans la structuration et le déploiement de notre MGA internationale. De Paris à Pékin, en passant par Mumbai et Madrid, cette aventure nous a permis de transformer les offres de mobilité et d'innover au profit des constructeurs, des assureurs, des réassureurs et des différents acteurs de l'industrie automobile. Je me réjouis de l'impact stratégique que Guilhem aura dans son rôle élargi, en continuant à façonner la croissance et le brillant avenir de Caarea. »

Bruno Labuzan, CEO, tient à remercier personnellement Guilhem pour sa fidélité et son enthousiasme tout au long de leur aventure.



CAAREEA